



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



NICOLÁS TAVIRA

PÁG. 44

## PADRES DE LOS 43 ACUSAN A AMLO DE TRAICIÓN

TRAS DAR UNA conferencia y reprochar al presidente AMLO de haber protegido al Ejército, padres y madres de los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa caminaron del Ángel al Zócalo.

MILES SE MOVILIZAN EN CDMX

# Ayotzinapa, a 10 años: AMLO “nos dio la espalda por proteger al Ejército”

**Pasará a la historia como cómplice de la desaparición, dicen padres de los 43**

DAVID SAÚL VELA  
dvela@elfinanciero.com.mx

Madres y padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa acusaron ayer al presidente Andrés Manuel López Obrador de haber traicionado su confianza; dijeron que el mandatario termina su gobierno “manchado, porque la herida todavía sangra”, y que pasará a la historia como cómplice de la desaparición.

“Nos dio la espalda por proteger al Ejército”, reprocharon durante los diversos actos conmemorativos que realizaron ayer, al cumplirse 10 años de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Advertieron que, esté quien esté en el gobierno, ellos seguirán levantando la voz hasta que se conozca

el paradero de sus hijos.

“Pueden llegar gobiernos, pueden salir, pero, mientras no se tenga información del paradero de los 43, mientras no se sepa la verdad de lo que ocurrió en la noche del 26 de septiembre de 2014, seguiremos caminando y levantando la voz hasta que haya verdad y justicia”, señalaron.

Las madres y padres de los normalistas ofrecieron ayer al mediodía una conferencia en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, y por la tarde encabezaron una marcha a la que asistieron 10 mil personas, según la autoridad capitalina, aunque los organizadores reportaron 50 mil.

Portando pancartas y lanzando consignas, los padres caminaron durante una hora y 40 minutos desde el Ángel de la Independencia al Zócalo. Iban acompañados de normalistas de Ayotzinapa, estudiantes universitarios, miembros de ONG, sindicatos, así como sociedad civil.

“Ni perdón ni olvido”, “a este país le sobran militares y le siguen fal-

tando 43”, decían algunas pancartas. Además, hicieron varios “pases de lista”, uno al salir la marcha del Ángel de la Independencia, y otro al terminar la marcha en el Zócalo.

A la protesta se sumó un grupo de unas 80 personas encapuchadas, integrantes del grupo llamado *bloque negro*, quienes trataron de agredir a periodistas.

Dichas personas vandalizaron el mobiliario y transporte público, rompieron cristales de unos 200 edificios y causaron destrozos en unos 200 negocios; algunos, incluso, los saquearon y a otros intentaron incendiarlos. Ya en el Zócalo, lanzaron petardos y cohetones a Palacio Nacional y a la Catedral.

Al final, la autoridad reportó saldo blanco, pues no hubo personas heridas, pero tampoco detenidas.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



RODOLFO NICOLAS TAMARA



**Reclamo.** El contingente llegó hasta Palacio Nacional, donde advirtieron que seguirán las movilizaciones.



**Señalado.** Manifestantes se lanzaron contra el presidente López Obrador.